
 

 

 

 

 

【【【【平成平成平成平成 29292929 年年年年 10101010 月月月月 18181818 日日日日（（（（水水水水））））予定予定予定予定】】】】    

    

１１１１．．．．上上上上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 財政健全化について 

  ① 過大交付された普通交付税は、今後、どのような方法

で相殺するのか。 

  ②  地方債残高や基金残高を類似団体と比較しているが、

類似団体とは具体的にどこの市町村を指すのか。 

  ③ 類似団体の地方債残高や基金残高、実質公債費比率及

び経常収支比率を比較した場合、当市はどのような位置

にあるのか。 

 (2) 地方創生交付金について 

  ① 先行型・加速化交付金事業の評価と、ＰＤＣＡサイク

ルとＫＰＩ方式での検証結果について 

  ② 拠点整備型交付金の活用の考えは。 

  ③ 今後の地方創生交付金の利用は。 

(3) 市制施行 60 周年記念イベントについて 

 ① 具体的なイベントの内容・計画の素案の状況について 

 ② インバウンドを意識したイベントにしてはどうか。 

 

２２２２．．．．田田田田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 市民サービスの充実について 

  ① 火葬費用の自治体間格差について 

(2) 高鷲地区の課題について 

  ① 浸水対策について 

② 恵我ノ荘駅前踏切の安全確保について 

(3) にぎわいと地域活性の課題について 

  ① はびきの軽トラ市の有効活用について 

  ② 市制施行 60 周年記念事業について 

 

３３３３．．．．広広広広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険について 

  ① 都道府県化に向けて、大阪府・他市の動向と当市の考

えについて 

  ② 保険料の値下げなど、市民の負担軽減について 

 (2) 恵我ノ荘駅の周辺整備と安全対策について 

  ①  府道郡戸大堀線の拡幅と恵我ノ荘駅前南側広場整備
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の進捗状況について 

  ② アンケート結果について 

 (3) 地域の猫対策と動物愛護センターの役割について  

① 実態と対策について 

 

４４４４．．．．竹竹竹竹    本本本本    真真真真    琴琴琴琴    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 公共施設循環福祉バスの運行状況について 

  ① 近年の利用者数の推移は。 

  ② 停留所の設置基準は。 

 (2) 公立小学校の外国語教育について 

  ① 課外授業等における外国語学習の現状は。 

  ② 小規模校における外国語活動の合同授業について 

 

５５５５．．．．花花花花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議議議議員員員員 （一問一答） 

 (1) 都市緑地・農地等の動向について 

  ① 都市緑地の保全と設置について 

   ア 市内緑地等の現状と、みどりの基本計画について 

  ② 都市緑地・農地等の利活用と生産緑地等の規制緩和に

ついて 

   ア 民間企業者等との連携と税の軽減措置について 

 (2) 都市計画マスタープランと地域のまちづくりについて 

  ① 都市計画マスタープランの推移について 

   ② 恵我ノ荘駅前南側広場整備事業に伴い実施した、アン

ケートの結果に 

 

６６６６．．．．渡渡渡渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 中学校給食について 

  ① 現状について 

② 今後の課題と方向性について 

③ 学校給食費の就学援助について 

 (2) 高齢者のお出かけ支援について 

  ① 高齢者のお出かけ支援施策の調査・研究の進捗状況に

ついて 

  ② 公共施設循環福祉バスの運行の方向性について 

  ③ 交通料金の補助について、現時点での考え方と方向性

について 

 (3) 外環状線西浦交差点及び道の駅付近での渋滞の解消と

安全対策について 

  ① 渋滞についての考え方と安全対策について 

  ② 今後の方向性について 

 

 



【【【【平成平成平成平成 29292929 年年年年 10101010 月月月月 19191919 日日日日（（（（木木木木））））予定予定予定予定】】】】    

 

７７７７．．．．笠笠笠笠    原原原原    由美子由美子由美子由美子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 陵南の森について 

  ① 陵南の森の利活用とその意義について 

  ② グラウンドの使用状況について 

  ③ 公園の状況について 

  ④ 安全対策について 

 (2) 自治体におけるマイナポータルの活用への手続きにつ

いて 

  ① マイナンバーカードの申請状況と活用について 

  ②  当市における個人向けオンラインサービスの取り組

みについて 

  ③ 子育て分野における取り組み状況について 

  ④ 子育て世代に対する利活用の推進について 

  ⑤ ぴったりサービスの手続きへの対応状況について 

 

８８８８．．．．通通通通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 公会計制度について 

  ① 固定資産台帳について 

  ② 複式簿記の導入について 

  ③ その他、公会計制度について 

 (2) 商業施設の周辺道路における安全対策について 

  ① 歩道の現状及び安全対策について 

  ② 横断歩道の設置及び安全対策について 

  ③ 渋滞緩和の対策について 

 

９９９９．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子 議員 （一問一答） 

(1)  子ども医療費助成の 18 歳までの拡充について 

  ① 18 歳まで助成年齢を引き上げる考えと計画は。 

 (2) 待機児童の解消と公立保育園の施設の改善及び保育の

充実について 

  ① 待機児童の実態と解消策は。 

  ② 公立保育園の施設の改善計画は。 

  ③ 公立保育園の保育の充実について 

 (3) 陵南の森公民館・老人福祉センターの施設等の改修・

改善について 

  ① 施設全体の改修の計画は。 

  ② サークル活動に必要な機材や器具の改善について 

 

 

 



10101010．．．．金金金金    銅銅銅銅    宏宏宏宏    親親親親    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 窓口業務及び総合案内について 

  ①  窓口業務における市民サービス向上への取り組みは。 

  ② 以前に設置されていた総合案内が、なくなった理由は。 

 (2) 小・中学校のエアコンの導入について 

  ① 今年度、市内の中学校にエアコンが導入されたが、そ 

の教育効果と教育委員会としての評価は。 

  ② 来年度から順次、小学校へエアコンを導入する際の順

番の決め方は。 

  ③ 埴生小学校はすでにエアコンが導入されているが、早

く導入された理由は。 

 

11111111．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 羽曳野市版の地方創生について 

  ① 竹内街道の日本遺産登録、百舌鳥・古市古墳群の世界

文化遺産国内推薦決定を受けて、当市としての施策展開

について 

  ②  ふるさと応援寄附金による経済効果とその使途につ

いて 

  ③  農産物の第６次産業化に対する当市の考え方と支援

策について 

 (2) 公共施設循環福祉バスについて 

  ①  市域内の移動に対する住民ニーズとコースの見直し

について 

 (3) 幼小中一貫教育と義務教育学校について 

①  幼小中一貫教育と義務教育学校への取り組みについ   

て 

 (4) 危機管理について 

  ①  災害時職員初動マニュアルに基づく職員研修の実施

状況について 

  ② 当市で１時間に 100 ミリ超の降水量があった場合の浸

水シミュレーションについて 

 

12121212．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 当市の防災への取り組みについて 

  ① 防災行政無線のデジタル化について 

  ② 自主防災組織の強化について 

  ③ 災害時要援護者支援台帳システムについて 

 (2) 市議会議員選挙の投票率について 

  ① 投票率の結果について 

  ② 18 歳・19 歳の投票結果について 

  ③ 投票率の向上について 



 (3) 西浦の市民プールについて 

  ① 改修・改善について 

  ② 市民要望の把握について 

  ③ 市民プールの存続について 

 

 

 

 

 

 

 

 


